



Instituto
de arte
contemporáneo

Galería Van Dyck. "Obra gráfica II" y "Propuestas para el coleccionista"; en galería Van Dyck.

Publicado 02-02-2015



Hasta el 28 de febrero de 2015

Galería Van Dyck

Menéndez Valdés, 21 y Casimiro Velasco, 12. Gijón.

Propuestas Van Dyck atrapa al joven y al experto coleccionista con dos interesantes exposiciones colectivas que ahondan en la filosofía del genuino arte español. Dos muestras, "Obra gráfica II" y "Propuestas para el coleccionista", donde conceptos como luz, textura, espacio y color juegan un papel destacado en los dos escenarios de esta galería. Un recorrido que permite al visitante analizar

la intensa y rica variedad plástica del panorama regional y nacional.

Los amantes del arte están de suerte, con el fin de bríndales la oportunidad de ampliar su colección la sala de arte Van Dyck reúne a algunos de los nombres más reputados en "Propuestas para el coleccionista", situada en la planta baja de la galería. Una muestra cargada de una gran diversidad de estilos artísticos donde maestros como Vicente Arnás, Redondela y Miguel Condé o el asturiano Alejandro Mieres comporten espacio con jóvenes artistas de gran proyección, como Eloy Morales, Albano y Fernández Pinedo.

Y para aquellas personas interesadas en la obra de pequeño formato, más asequibles pero de igual relevancia, Propuestas Van Dyck organiza "Obra gráfica II", en la primera planta de la galería, en la cual se combinan artistas como Feito, Canogar, Chillida o Tàpies, junto a los asturianos Vaquero Palacios, Orlando Pelayo o Pelayo Ortega. Esta muestra ha sido planteada pensando en el coleccionista interesado en la obra sobre papel y, al mismo tiempo, también en el coleccionista más joven que persigue comenzar su pequeña colección a partir de alguna pieza de alta calidad adaptada a sus posibilidades económicas.